

Rector de la PUCV asume el liderato de la Red G9

EDUCACIÓN. Nelson Vásquez ejercerá la presidencia hasta mayo de 2025.



VÁSQUEZ ABORDÓ LOS DESAFÍOS QUE TIENE LA ENTIDAD.

La necesidad de abordar temas como un tratamiento igualitario en materia de pago de IVA, financiamiento y convenios con los gobiernos regionales para el financiamiento de las universidades públicas no estatales, fue parte del discurso del rector de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), Nelson Vásquez, al asumir la presidencia de la Red G9 en una ceremonia que se realizó en la sede Santiago de la PUCV.

“La tarea por delante es seguir contribuyendo al país y enfrentar los desafíos en materia de educación superior. Llegó la hora de abordarlas y resolverlas. No es posible que las universidades del G9, a diferencia de otros planteles, tengamos que seguir pagando IVA, materia que complica a nuestras instituciones”, comentó Vásquez respecto a los

“Nos parece que tenemos que tener igual trato que las universidades del Estado”.

Nelson Vásquez
Rector de la PUCV y nuevo presidente de la Red G9

desafíos de la entidad que agrupa a universidades públicas no estatales.

“Nos parece que tenemos que tener igual trato que las universidades del Estado, especialmente en acceso directo a los compromisos que tenemos con los gobiernos regionales”, afirmó.

Vásquez, que permanecerá en el cargo hasta mayo de 2025, reemplazó en el liderazgo al rector de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, Cristhian Mellado. 